



José María Catalán Sesma

Licenciado en Filosofía y Periodismo.

Responsable de los programas "La Salud en Radio 5" y "Cuaderno de Salud" en Radio 1.

Primer Presidente de la Asociación Nacional de Informadores de la

Salud (ANIS).

Formó parte del Consejo Asesor del Ministerio de Sanidad para facilitar la comunicación entre la sociedad y los trabajadores de la Sanidad.

Toda su vida profesional ha estado vinculada a Radio Nacional de España, siendo

El periodista José María Catalán Sesma, que lleva los temas de salud en Radio Nacional de España, ha sido nombrado por Bernat Soria para

Fundacion Schering España

JOSE M<sup>a</sup> CATALAN DE RNE GANADOR DEL PREMIO PERIODÍSTICO DE LA ASOCIACION ESPAÑOLA DE DERECHO FARMACÉUTICO

**El segundo premio recayó en Isabel F. Lantigua de “El Mundo” por un excelente trabajo sobre diabetes.**

La Fundación Schering España patrocina por sexto año los galardones de la Asociación Española de Derecho Farmacéutico (ASEDEF)

Madrid. 15 diciembre 2006.- El periodista José María Catalán de Radio Nacional de España (RNE) ha sido galardonado por la Asociación Española de Derecho Farmacéutico por su programa “Tiempo de Salud” en la sexta edición de su Premio Periodístico ASEDEF. La iniciativa, para la que ASEDEF cuenta con el patrocinio de la Fundación Schering desde hace ya 6 años, quiere premiar, fomentar y valorar la responsabilidad de los medios de comunicación a la hora de difundir información sobre los medicamentos que ayude a su buen uso y, por lo tanto, a la buena calidad de vida de los ciudadanos, aseguró Mariano Avilés, Presidente de ASEDEF. En la edición de este año, a la que han concurrido más de cincuenta trabajos de todo el país, el premio patrocinado por la Fundación Schering España ha contado con la colaboración de la Junta de Castilla y León, el Ayuntamiento de Salamanca, la Universidad de Salamanca, el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Salamanca, y Correo Farmacéutico.

**OTORGADOS LOS GALARDONES DEL CUARTO PREMIO PERIODÍSTICO DAPHNE, A LA MEJOR LABOR INFORMATIVA SOBRE MÉTODOS ANTICONCEPTIVOS**

**Nekane Lauzirika (Diario Deia) y José M<sup>a</sup> Catalán (Radio Nacional de España) han sido premiados por sus trabajos sobre anticoncepción, mientras que las redactoras de las revistas Clara (Ana Baeza) y Ragazza (Mar Rubio) recibieron un accésit y una mención especial, respectivamente, dentro de la categoría de prensa escrita.**

**Madrid, 4 de febrero de 2002.** Los galardones del IV Premio Periodístico Daphne, en sus tres modalidades de prensa, radio y televisión, fueron otorgados el pasado viernes 1 de febrero a aquellas informaciones que durante el año 2001 difundieron de forma rigurosa, clara, amena y objetiva, la realidad de los métodos anticonceptivos en nuestro país.

Los trabajos premiados, realizados por José María Catalán, emitido en Radio Nacional de España (RNE) y Nekane Lauzirika, publicado en el diario Deia,

abordaban temas como la contracepción de emergencia y la anticoncepción en las adolescentes y las españolas de 40-50 años.

Constituido oficialmente en octubre de 1996, sus integrantes se reúnen periódicamente para plantear la realización de estudios conjuntos (algunos de ellos publicados en prestigiosas revistas científicas), colaborar en encuestas nacionales y difundir los resultados de sus actividades.